

infobae

VIVO Deportivo Independiente Medellín **Hace 51 minutos** | **Trends** Gustavo Petro Francia Márquez Vicky Dávila Álvaro Leyva Reforma pensional

COLOMBIA >

Expersonera de Arbeláez, Cundinamarca, enfrentará proceso disciplinario por posible intervención en elecciones legislativas de 2022

La intervención de Correa Sánchez se habría dado a pesar de que, por ley, debía declararse impedida debido a su parentesco en cuarto grado de consanguinidad con la entonces candidata al Senado Angélica Lozano

Por **Juan Romero**

29 Jun, 2025 01:58 p.m. CO

Facebook, WhatsApp, X, LinkedIn, Email, Guardar



La Secretaría de Educación y la Procuraduría activaron protocolos para investigar las fallas en la vigilancia institucional tras el escándalo - crédito Colprensa/Sergio Acero

La Procuraduría General de la Nación formuló pliego de cargos contra Ingrid Lorena Correa Sánchez, que se desempeñó como personera del municipio de Arbeláez, en Cundinamarca, hasta el 30 de septiembre de 2022. La decisión se enmarca en una investigación por presuntas irregularidades cometidas durante el proceso electoral legislativo llevado a cabo en marzo de ese año.



Te puede interesar: **Ministro de Defensa reaccionó a los audios de Álvaro Leyva y su plan contra Gustavo Petro: "No permitiremos cualquier intento de conspiración"**

Según la Procuraduría Provincial de Instrucción de Fusaqasugá, **la exfuncionaria habría**

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

intervenido indebidamente en asuntos relacionados con la organización y supervisión de las elecciones legislativas celebradas el 13 de marzo de 2022. La intervención de Correa Sánchez se habría dado a pesar de que, por ley, debía declararse impedida debido a su parentesco en cuarto grado de consanguinidad con la entonces candidata al Senado Angélica Lozano.

Ahora puede seguirnos en nuestro [WhatsApp Channel](#) y en [Facebook](#).



Te puede interesar:

Francia Márquez se pronunció después de la polémica de Álvaro Leyva: "No permitiré que mi nombre sea utilizado para alimentar intereses particulares"



El ente de control analiza la participación de la exfuncionaria en reuniones organizadas para coordinar tareas relacionadas con el proceso electoral, en las que, al parecer, asistió en calidad de personera municipal.

Estas actividades, propias del rol del Ministerio Público en la vigilancia del certamen electoral, **podrían haberse realizado a pesar del impedimento legal que regía para Correa Sánchez por su vínculo familiar con una aspirante al Congreso.**



Te puede interesar:

Qué viene para la reforma pensional tras la aprobación en la Cámara de Representantes



La investigación continuará con el objetivo de establecer si hubo o no responsabilidad disciplinaria por parte de la exfuncionaria - crédito Colprensa

De manera preliminar, la Procuraduría ha calificado la conducta como una posible falta

Lo Último | Colombia

Álvaro Leyva ya había tratado de "tumbar" a otro presidente, aparte de Gustavo Petro: esta es la revelación que hizo Gustavo Bolívar



Sindicato de trabajadores del sector educativo anunció plan tortuga y posible paro nacional en julio

Paola Turbay revela la amarga lección que aprendió tras perder 50 millones de pesos en una estafa inmobiliaria

La imagen de Miguel Uribe, previo a la final de fútbol en el que ganó el equipo Cardenal, conmovió a los hinchas: "Fuerza Miguel"

Los memes que generó el gol de Hugo Rodallega y el título de Santa Fe en la Liga BetPlay

PUBLICIDAD

disciplinaria gravísima cometida con dolo, lo que significa que pudo haber actuado de forma consciente y voluntaria en contravía de las normas que regulan el ejercicio del cargo público en contextos electorales.

La investigación continuará con el objetivo de establecer si hubo o no responsabilidad disciplinaria por parte de la exfuncionaria. **De comprobarse los señalamientos, podría enfrentar sanciones conforme al régimen disciplinario vigente para servidores públicos.**

El proceso hace parte del ejercicio de control preventivo y sancionatorio de la Procuraduría General de la Nación en materia de transparencia y garantías en procesos electorales.

Procuraduría investiga millonario contrato de **Ecopetrol** con firma internacional y traslada el caso a la Fiscalía

La Procuraduría General de la Nación abrió una investigación disciplinaria contra tres funcionarios de alto nivel de **Ecopetrol** por presuntas irregularidades en la contratación de la firma internacional Covington & Burling LLP, proceso en el que se habría comprometido una suma que supera los cinco millones de dólares.



La Procuraduría General de la Nación abrió una investigación disciplinaria contra tres funcionarios de alto nivel de **Ecopetrol** por presuntas irregularidades en la contratación de la firma internacional Covington & Burling LLP - crédito Reuters

La decisión fue adoptada por la Procuraduría Tercera Delegada para la Contratación Estatal, que determinó que existen méritos suficientes para indagar posibles anomalías en la planeación, celebración y ejecución del contrato CW207382, suscrito inicialmente con la firma estadounidense, así como en la firma de un otrosí el 31 de diciembre de 2024 que incrementó sustancialmente su valor.

Los funcionarios bajo investigación son **Alberto José Vergara Monterrosa, director**

Te Recomendamos

- 1 Denunciaron nuevo 'mico' en la reforma laboral que haría que miles de colombianos pierdan días festivos y descanso los domingos



Los funcionarios bajo investigación son **Alberto José Vergara Montenegro, director corporativo de Cumplimiento; Luis Felipe Rivera García, vicepresidente corporativo de Ciencia, Tecnología e Información; y Ludwig Wilson Mejía, adscrito a la Gerencia de Abastecimiento**. La actuación disciplinaria también incluye la acumulación de otro proceso en curso que se adelantaba en la Procuraduría Segunda Delegada para la Contratación Estatal, dado que ambos expedientes comparten hechos y actores involucrados.

El contrato en cuestión, inicialmente pactado por un valor de 875.000 dólares, fue ampliado a 5,8 millones de dólares mediante un otrosí firmado a finales de 2024. Esta modificación contractual, según versiones internas de la compañía, se realizó sin contar con la autorización previa de la junta directiva ni del presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa.



El contrato en cuestión, inicialmente pactado por un valor de 875.000 dólares, fue ampliado a 5,8 millones de dólares mediante un otrosí firmado a finales de 2024 - crédito Reuters

De acuerdo con la información preliminar, el contrato fue suscrito para obtener asesoría legal relacionada con investigaciones y cuestionamientos que implican directamente al presidente de la compañía. **Sin embargo, la ampliación de su valor ha generado una fuerte controversia pública, así como tensiones internas en la organización.**

La Procuraduría inició el proceso de oficio tras la publicación de reportajes periodísticos que revelaron posibles inconsistencias en el trámite contractual. Como parte de las diligencias, también se decidió remitir el expediente a la Fiscalía General de la Nación, al considerar que podría haber elementos constitutivos de eventuales delitos, además de faltas disciplinarias.

Compartir nota:



Seguir leyendo

Lina Garrido criticó imagen del ministro del Interior, Armando Benedetti con el presidente de la Cámara de Representantes →

Andrés Pastrana insistió en que se revelen los verdaderos motivos de la visita de Gustavo Petro a Manta: "¿Con quién más se reunió?" →

Margarita Rosa de Francisco reaccionó a la aprobación de la reforma pensional: "Es una victoria del apoyo ciudadano" →

+ Temas Relacionados

Ingríd Lorena Correa Sánchez

Procuraduría

Fusagasugá

Colombia-Noticias



Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News



Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp



PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

Más Noticias

Paola Turbay revela la amarga lección que aprendió tras perder 50 millones de pesos en una estafa inmobiliaria

La modelo y actriz recordó la historia detrás de su primera decisión inmobiliaria junto a su esposo, Alejandro Estrada, en la que terminó perdiendo toda su inversión inicial



La imagen de Miguel Uribe, previo a la final de fútbol en el que ganó el equipo Cardenal, conmovió a los hinchas: "Fuerza Miguel"

Antes de que Santa Fe levantara su décima estrella, en las tribunas del Atanasio Girardot se desplegó una valla inesperada en homenaje al senador que se debate entre la vida y la muerte tras ser víctima de un atentado armado



Los memes que generó el gol de Hugo Rodallega y el título de Santa Fe en la Liga BetPlay

El referente Cardenal convirtió el gol de la victoria pese a la lesión que le



El referendo constitucional confirmó el golpe de la derecha pero a la reacción que lo aquejaba y por la que pidió el cambio apenas unos minutos antes



Benedetti aseguró que el plan de Leyva de afectar el mandato de Petro explicaría el atentado contra Miguel Uribe: "Grave"

El ministro insistió en que la conducta del excanciller indicaría que algunas de las cosas que están pasando en Colombia serían parte de una "conspiración" contra el presidente



Investigan la muerte de una familia en Casanare: dos adultos y dos niños fueron encontrados sin signos vitales

La finca donde ocurrieron los hechos sigue bajo resguardo policial, mientras que aquellos que conocieron a las víctimas piden investigar qué pasó



MÁS NOTICIAS

PUBLICIDAD

VIOLENCIA →



Capturan a alias Calvin Rodríguez, cabecilla de las disidencias de las Farc, que estaría involucrado en varios atentados en el Valle del Cauca

Cayó alias Malacara, señalado cabecilla del Clan del Golfo: estaría implicado en el asesinato de tres policías en Antioquia

ONU condenó crimen de lideresa social en Cauca que ultimaron frente a sus hijos

Recaptura de alias Fito: Los Choneros, la red criminal del capo ecuatoriano, tiene conexiones con grupos ilegales colombianos

ENTRETENIMIENTO →



Paola Turbay revela la amarga lección que aprendió tras perder 50 millones de pesos en una estafa inmobiliaria

Jorge Barón contó lo que hubo detrás del fracaso del negocio de Ramiro Meneses, tras ganar 'MasterChef Celebrity'

Marchas Lgbt+ en Colombia: así se vivieron las masivas movilizaciones de personas que celebraron el orgullo

Estas fueron las imágenes que dejó la marcha del orgullo Lgbt+ 2025 en Colombia: miles de

DEPORTES →



Rugió el "León" en Medellín: Independiente Santa Fe es el campeón de la Liga BetPlay 2025/I

Los memes que generó el gol de Hugo Rodallega y el título de Santa Fe en la Liga BetPlay

"Este viejito se les va campeón", la frase de Hugo Rodallega con la que anuncia su posible retiro del fútbol luego de ser campeón con Santa Fe

Así quedó la tabla de campeones del fútbol colombiano tras el título de Independiente Santa Fe en la Liga BetPlay I-2025

personas salieron a las calles

Capturaron en Abu Dabi al líder de los

Reinaldo Rueda lleva a Honduras a las
